

2022年1月20日

各 位

当社社員の新型コロナウイルス感染について  
(新型コロナウイルス感染ニュース NO. 8)

1月20日（木）、当社本社事務所に勤務する社員1名の新型コロナウイルス感染が確認されました。

1. 感染した社員  
当社本社事務所（港区芝浦）に勤務する従業員（30代男性）です。
2. 経過  
当該罹患者は本日1月20日に検査を受診し、陽性であることが確認されました。  
最終出社日は1月19日となっております。
3. 当社の対応
  - ・本人の行動エリア（含む、共有施設）の消毒は実施済みです。
  - ・濃厚接触者については、現在、管轄保健所へ確認しております。
  - ・本件発生による当社仕事場の操業への影響はありません。

当社では、2020年3月にグループを統括した中央衛生委員会を組成し、同委員会の指示のもと社内外を挙げて、出勤前の検温、出社時の検温、マスクの着用、うがい・手洗い・アルコール消毒の励行、出張・宴席の自粛、時差出勤、テレワーク、各セクションへのパーティションの設置等の感染防止策を徹底しております。今後も社内外への感染抑制を最優先に、引き続き感染防止に注力して参ります。

お客様・関係者の皆さまにおかれては、ご心配をおかけいたしますが、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

**【本件に関するお問い合わせ先】**

大東港運株式会社 総務部 Tel 03-5476-9701

以 上